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“Ahora desarrollaremos nuestros planes solos”

5 nov. 2012 - invertir en Colombia, el sur de Centroamérica y Chile, sin dejar de ... Pacífico sur que va desde Guatemal 
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Publicado en el Diario El Comercio sección Día 1 el día lunes 5 de noviembre de 2012.



“Ahora desarrollaremos nuestros planes solos” Emilio Fantozzi – Gerente General del Grupo Ransa Egresado del PAD 2000



Luego de una serie de rumores, ahora las dudas están despejadas: Ransa no se vende, es más, busca expandirse en lo que llama el corredor del Pacífico sur, lo que involucra invertir en Colombia, el sur de Centroamérica y Chile, sin dejar de lado al Perú. ¿Las negociaciones para vender un porcentaje de las acciones de Ransa e incorporar a un socio estratégico llegaron a buen puerto? No. A pesar de que hubo muchos interesados en el camino, y que estuvimos a punto de llegar a un acuerdo con la chilena SAAM para cederle el 50% de nuestras acciones, el Grupo Romero decidió no vender. El precio que ofrecieron por la compañía no hizo



‘match’ con las expectativas que tenían los accionistas, así es que optaron por continuar solos en el negocio. Trascendió que estaban pidiendo más de US$250 millones, ¿es eso cierto? Es difícil hablar de una cifra exacta, porque dentro de esa negociación hubo varias propuestas; algunas de ellas contemplaban la posibilidad de excluir algunos activos que Ransa tiene en otros países (Ecuador, Bolivia y Centroamérica). ¿La afinidad que existe entre el Grupo Romero y el Grupo Luksic (accionista de SAAM y su socio en Tramarsa) tuvo algo que ver para que haya quedado como finalista (sacó de la carrera a Citi Ventures Capital)? En realidad sí, no solo porque ya conocían al accionista, sino porque, además, calzaba con el objetivo de tener un socio estratégico para entrar de una manera más fácil y rápida a Chile. Parte de nuestro objetivo es tener operaciones en el corredor del Pacífico sur que va desde Guatemala hasta Chile. Con SAAM podíamos haber ingresado más rápido a ese mercado y crecer juntos. Era un buen candidato, pero bueno, al final el tema no prosperó. Durante el proceso se dijo que un grupo colombiano también estuvo interesado en la compra de Ransa.... En realidad, hubo algunos fondos de inversión con capitales colombianos, pero ellos estuvieron en la parte preliminar del proceso y no se concretó nada. A nosotros nos interesa relacionarnos con alguna compañía colombiana para entrar a ese mercado, porque hacerlo desde cero es muy difícil. Por eso evaluamos dos opciones: buscar un socio estratégico, como en Centroamérica, o comprar el 100% de una compañía ya en marcha. ¿Solo el factor precio pesó en su decisión de no vender o es que como se especuló en algún momento la oposición de la vieja guardia del Grupo Romero también tuvo algo que ver? No hay vieja guardia, ni nueva guardia. El no vender fue una decisión de los accionistas, porque si el nuevo posible socio no tenía la misma visión del potencial de crecimiento que el propietario para hacer crecer a Ransa, entonces para qué vender.



¿Más adelante podrían volver a tentar una posible venta? Creo que no. La familia Romero ya exploró esa posibilidad y desistió. Ahora el mandato que tengo es entrar a Colombia. Además de explorar nuevos mercado, ¿cuáles serán sus siguientes pasos? Los que veníamos trabajando desde el 2010: crecer internacionalmente y fortalecer nuestra presencia en el interior del país, acompañando el crecimiento de nuestros clientes. ¿Cuándo ingresarán a Colombia? En el 2013, y para ello vamos a retomar las conversaciones con posibles clientes. En paralelo seguiremos, sin mucha presión, evaluando comprar alguna compañía o abrir operaciones (con oficinas propias) en el triángulo sur de Centroamérica, es decir Costa Rica, Nicaragua y Panamá. El ingreso a Chile se dará en el 2014, según como nos vaya en Colombia. ¿Qué tipo de empresa buscan en ese país? Compañías que tengan intereses, valores y cultura organizacional parecidos al Grupo Romero para poder crecer bien. ¿Hace cuánto están mirando Colombia? Desde el 2010. Conozco muchas empresas colombianas, además soy el presidente de la Asociación Latinoamericana de Logística y tengo bastantes relaciones personales con varios operadores colombianos y en esa estamos. Vamos a ver qué resultados tenemos en los próximos meses. El objetivo es entrar a esa plaza sí o sí el próximo año. ¿Con cuántas empresas han conversado? Es difícil dar números. Hay un caso en el que sí hicimos una oferta que no satisfizo al vendedor y decidió mantener su operación. Normalmente evaluamos una a la vez y tratamos de cerrar. En estos momentos estamos evaluando con cuál de las compañías colombianas, con buen potencial de crecimiento y buena reputación, podríamos conversar. ¿Con qué líneas de negocio quieren entrar? En el Perú tenemos cuatro verticales de negocio logístico bien importantes: consumo masivo, frío, minería y petróleo y tenemos otras tan diversas como negocios



industriales, pero el potencial de crecimiento en Colombia lo vemos por consumo masivo, minería y petróleo. Colombia es un mercado más grande que el peruano... Es un país que tiene un PBI un poco mayor al nuestro. Tiene tres ciudades importantes: Bogotá, Medellín y Cali y un par de puertos también muy importantes que son Cartagena y Buenaventura. Colombia no es como el Perú que inicias en Lima y luego te expandes. Tienes que pintar Colombia y por eso es importante entrar como socios de alguien o comprar algo para operar. Tienes que entrar bien. El proyecto de ingresar al triángulo sur de Centroamérica también lo tienen desde hace un par de años, ¿qué falta para concretarlo? Sí. Comenzamos el proyecto de Centroamérica en El Salvador, después Guatemala y ahora en Honduras. Tenemos que consolidar bien la operación en el triángulo norte de Centroamérica y después pasar a operar en el sur comprando una empresa. Aunque nuestra prioridad el próximo año es Colombia. ¿Por qué? Por el tamaño del mercado, por la cantidad de recursos que tenemos que poner, por la gente que tenemos que derivar hasta allí. Con el crecimiento que tenemos en el Perú y los países. Somos 6.200 personas en el Grupo Ransa. Además, si entramos a Colombia y después a Chile consolidaríamos nuestra presencia en el corredor del Pacífico y seríamos una empresa más atractiva para listar en bolsa, como lo ha hecho Alicorp. ¿Se refiere a la Bolsa de Valores de Lima? Sí. Nosotros no listamos en bolsa todavía y creo que tendría mucho más valor salir en el Mercado Integrado Latinoamericano (MILA), compuesto por Colombia, Chile y Perú, y no solo en la Bolsa de Lima. Esto tal vez lo hagamos dentro de cuatro o cinco años, cuando pintemos los países que queremos pintar. ¿El proyecto de Chile queda detenido por el momento? Sí. El foco nuestro va a ser Colombia. Entrar a Chile requiere evaluación, porque allí hay operadores logísticos importantes. ¿Qué busca Ransa en Chile? Atender al sector minero, que se ubica principalmente en el norte de este país. Queremos atender a este sector, porque nosotros tenemos un sistema de información muy potente para dar trazabilidad a nuestros clientes mineros, además contamos con un sistema de transporte y manejo de almacenes muy eficiente.



Dijo que querían tener mayor presencia en el mercado peruano. ¿Cuáles son los proyectos? En los últimos años hemos invertido bastante en Trujillo, donde tenemos almacenes para productos de consumo masivo e hicimos el primer frigorífico público de la región, el cual para marzo o abril tendrá duplicada su capacidad. Trujillo está bastante bien consolidado y para el próximo año estaríamos comprando un terreno en Chiclayo y otro en Arequipa para construir un centro de distribución. ¿De qué dimensiones? Estamos evaluando, pero normalmente compramos terrenos entre 50 mil m2 y 100 mil metros cuadrados para desarrollarlos en el tiempo. ¿Cuánto sería la inversión para los terrenos de Chiclayo y Arequipa? Estamos justo cerrando el presupuesto para el 2013, pero las inversiones en general en el Perú deben de estar entre los US$18 millones y US$20 millones. Para el próximo año queremos seguir con un plan de inversión agresivo, porque nuestra meta es que hacia el 2018 Ransa pueda pasar los US$500 millones en ventas. ¿Tienen proyectos en la selva? En la selva trabajamos un proyecto con Tramarsa para dar servicios de almacenaje y carga de barcazas para nuestros clientes petroleros en Pucallpa. La inversión es de US$7 millones y debería estar listo a mediados del próximo año. A pesar del proceso que acabamos de terminar, Ransa no ha dejado de invertir. ¿A cuánto ascenderán sus inversiones este año? Lo bueno del Grupo Romero es que nunca paró el plan de inversiones que tenía para el 2012. Este año vamos a terminar con inversiones de alrededor de US$25 millones, tanto en el Perú como en el extranjero. En el país se cerrará el año con inversiones cercanas a los US$18 millones y US$7 millones en los demás países. Eso es una muestra clara de que la familia Romero cree en la logística, en Ransa y su potencial de negocio. ¿El 2012 será un buen año para la empresa? Sí. El grupo Ransa va a vender este año alrededor de US$290 millones, según la proyección que tenemos hacia diciembre. El año pasado fueron casi US$255 millones.



Los negocios vienen bien, gracias a las perspectivas de los TLC, la expansión de provincias, el desarrollo de proyectos de petróleo en la selva, los mineros como Las Bambas y el buen desempeño de nuestras operaciones en los otros países. ¿Evalúan atender a otro sector económico? Siempre nos ha llamado la atención el sector farmacéutico, pero eso lo veremos más adelante. Además exploramos opciones, pero creo que podemos crecer con las verticales que ya manejamos. ¿Cómo va la deuda de Ransa? Bastante manejable. La relación EBITDA (ganancias antes de impuestos) – deuda es menor a 2,6. Es un ratio muy manejable. 
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Nuestros planes pueden ayudar! 

Determinar el Plan (o planes) que usted quiere comprar ... al día, mientras el estudiante esté asegurado bajo este plan
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Nuestros planes pueden ayudar! - Highline Public Schools 

myers Istevens Itoohey. 572. A pesar de que se haga todo lo posible por protegerlos, los niños se lastiman y los gastos
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PLANES 

multinacional a punta de asociaciones, con los mejo- res socios posibles'i. 63 I Dim I_Iunio.¡3.20¡4i. ('nrona sc alic'r
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WORSHIP SOLOS FLUTE PDF 

related with worship solos flute PDF, include : Tundra Solutions Forums, Word 2000 Introduction. Schulungsunterlage Und Lehrbuch In Englischer Sprache Fr ...
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Solos en el escenario 

3 feb. 2007 - Solos en el escenario. Tendencia. En la década del 30, Jean Cocteau estrenó en la Comedia Francesa su sens
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Nuestros Clásicos 

“El Caserío”. Espárragos blancos con setas de temporada. Guisantes lagrima con calamar. Alcachofas fritas con yema de hu
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Nuestros entrantes 

Beans with pickled partridge. Gazpacho manchego. 13.50€. Alérgenos: frutos de cáscara, gluten. Gazpacho manchego. Pregun
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Nuestros postres 

Mistela de coto de Hayas 4€. Requemado de Perdiguer 4€. Tokaji 3 putonyos , bot.500, 25€. Moscato D'asti , bot. 750, 16€
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2020 “Nuestros 

Valle del Encanto Learning Center, 400 N Cesar Chavez Ave., Somerton, 85350,. Teléfono: 928-341-6700. • Desert Sonora El
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Nuestros destinos 

Page 1. www.transrutas.com. Nuestros destinos. contras_TODAS_2.indd 8. 25/3/09 19:00:15.
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Nuestros Programas 

Asma. Programa. Fallo Cardiaco. Programa. Hipertensión. Programa. Diabetes. Programa. Pre-Natal. TELECONSULTA. 1-800-255
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Nuestros Servicios Nuestros productos Contenedores: Nuevos ... 

tacar el envasado industrial de esencias, disolventes, aceites, etc... Y productos de distintas viscosidades. Vicente Ba
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hagan ahora 

30 abr. 2018 - En tu hoja “Hagan Ahora”, completa las frases con el pretérito O imperfecto. 1. ¿Cómo tú ______ (celebrar
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SUSCRÍBASE AHORA 

fesional en empresas tan relevantes como Amazon, Ferrero ... empresas' y en 'Comunicación audiovisual' ... guna se inter
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Ahora rentando! 

Acerca de esta ubicación. Ubicado a solo una cuadra de distancia de Columbia Pike, los. Apartamentos de Columbia Hills t
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hagan ahora 

19 mar. 2018 - HAGAN AHORA: 3/19/18. En tu hoja “Hagan Ahora” escribe unas frases para hablar sobre el “task”. I am your
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EMERGENCIA AHORA: 

20 may. 2016 - Es la misma historia para los refugiados burundeses en. Tanzania, para .... En especial, pedimos que el d
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hagan ahora 

I am interviewing you about the issues in our school and community. I will start the conversation. Teacher starts: (A) ¿
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hagan ahora 

14 may. 2018 - HAGAN AHORA: 5/14/18. En tu hoja “Hagan Ahora” escribe un email a un amigo/a para decir lo que hiciste el
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hagan ahora 

HAGAN AHORA: 3/12/18. En tu hoja “Hagan Ahora”, completa el diálogo con el pronombre de objeto directo. Maria: ¿Viste lo
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hagan ahora 

29 may. 2018 - advertisement encourage? 1) to learn about bicycle routes and paths around the city. 2) to learn how to c
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AHORA MISMO 

DESINTOXICA TU CUERPO. AUMENTA TU ENERGÍA. Consigue la mejor silueta de tu vida con Synergy O2 Sport. ¿Te sientes sin en
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hagan ahora 

16 abr. 2018 - HAGAN AHORA: 4/16/18. En tu hoja “Hagan Ahora” completa el párrafo con el pretérito o imperfecto de los v
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hagan ahora 

23 may. 2018 - I am the manager of a Spanish bank in New. York State. I am hiring help for the summer. You are here for
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